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令和元年第３回定例会 

 

別 海 町 議 会 会 議 録 

 

第３号（令和 元年 ９月１３日） 

 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

〇議事日程 

日程第 １        会議録署名議員の指名 

日程第 ２        各議案の討論・採決 

（１）令和元年度別海町一般会計補正予算（第２号） 

（町長提出議案第６６号） 

（２）令和元年度別海町介護サービス事業特別会計補正予算 

（第１号） 

（町長提出議案第６７号） 

（３）令和元年度別海町介護保険特別会計補正予算（第２号） 

（町長提出議案第６８号） 

（４）令和元年度町立別海病院事業会計補正予算（第１号） 

（町長提出議案第６９号） 

（５）別海町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の 

運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例 

の制定について 

（町長提出議案第７０号） 

（６）別海町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の 

利用者負担等に関する条例の一部を改正する条例の制 

定について 

（町長提出議案第７１号） 

（７）別海町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準 

を定める条例の一部を改正する条例の制定について 

（町長提出議案第７２号） 

（８）別海町介護サービス利用者負担の軽減及び助成に関す 

   る条例の一部を改正する条例の制定について 

（町長提出議案第７３号） 

（９）別海町介護サービス使用料及び手数料条例の一部を改 

   正する条例の制定について 

（町長提出議案第７４号） 

（10）別海町印鑑登録及び証明に関する条例の一部を改正す 

   る条例の制定について 

（町長提出議案第７５号） 

（11）別海町牧柵等管理施設の設置及び管理に関する条例の 

   一部を改正する条例の制定について 
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（町長提出議案第７６号） 

（12）人権擁護委員候補者の推薦について 

（町長提出諮問第１号） 

（13）人権擁護委員候補者の推薦について 

（町長提出諮問第２号） 

（14）人権擁護委員候補者の推薦について 

（町長提出諮問第３号） 

（15）別海町固定資産評価審査委員会委員の選任について 

（町長提出同意第５号） 

（16）別海町固定資産評価審査委員会委員の選任について 

（町長提出同意第６号） 

（17）別海町固定資産評価審査委員会委員の選任について 

（町長提出同意第７号） 

日程第 ３ 発議第 ２号 林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求 

める意見書について 

日程第 ４        議員派遣の件 

 日程第 ５        委員会の閉会中の継続調査の件 

 

○会議に付した事件 

日程第 １        会議録署名議員の指名 

日程第 ２        各議案の討論・採決 

（１）令和元年度別海町一般会計補正予算（第２号） 

（町長提出議案第６６号） 

（２）令和元年度別海町介護サービス事業特別会計補正予算 

（第１号） 

（町長提出議案第６７号） 

（３）令和元年度別海町介護保険特別会計補正予算（第２号） 

（町長提出議案第６８号） 

（４）令和元年度町立別海病院事業会計補正予算（第１号） 

（町長提出議案第６９号） 

（５）別海町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の 

運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例 

の制定について 

（町長提出議案第７０号） 

（６）別海町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の 

利用者負担等に関する条例の一部を改正する条例の制 

定について 

（町長提出議案第７１号） 

（７）別海町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準 

を定める条例の一部を改正する条例の制定について 

（町長提出議案第７２号） 

（８）別海町介護サービス利用者負担の軽減及び助成に関す 
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   る条例の一部を改正する条例の制定について 

（町長提出議案第７３号） 

（９）別海町介護サービス使用料及び手数料条例の一部を改 

   正する条例の制定について 

（町長提出議案第７４号） 

（10）別海町印鑑登録及び証明に関する条例の一部を改正す 

   る条例の制定について 

（町長提出議案第７５号） 

（11）別海町牧柵等管理施設の設置及び管理に関する条例の 

   一部を改正する条例の制定について 

（町長提出議案第７６号） 

（12）人権擁護委員候補者の推薦について 

（町長提出諮問第１号） 

（13）人権擁護委員候補者の推薦について 

（町長提出諮問第２号） 

（14）人権擁護委員候補者の推薦について 

（町長提出諮問第３号） 

（15）別海町固定資産評価審査委員会委員の選任について 

（町長提出同意第５号） 

（16）別海町固定資産評価審査委員会委員の選任について 

（町長提出同意第６号） 

（17）別海町固定資産評価審査委員会委員の選任について 

（町長提出同意第７号） 

日程第 ３ 発議第 ２号 林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求 

める意見書について 

日程第 ４        議員派遣の件 

 日程第 ５        委員会の閉会中の継続調査の件 

 

○出席議員（１６名） 

     １番 宮 越 正 人        ２番 横 田 保 江 

     ３番 田 村 秀 男        ４番 小 椋 哲 也 

     ５番 外 山 浩 司        ６番 大 内 省 吾 

     ７番 木 嶋 悦 寛        ８番 松 壽 孝 雄 

     ９番 今 西 和 雄       １０番 小 林 敏 之 

    １１番 瀧 川 榮 子       １２番 松  政 勝 

    １３番 中 村 忠 士       １４番 佐 藤  雄 

副議長 １５番 戸 田 憲 悦   議 長 １６番 西 原   浩 

 

○欠席議員（ ０名） 

 

○出席説明員 

町     長 曽 根 興 三  副  町  長 佐 藤 次 春 
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教  育  長 伊 藤 多加志  総 務 部 長 浦 山 吉 人 

福 祉 部 長 今 野 健 一  産業振興部長 門 脇 芳 則 

建設水道部長 山 岸 英 一  教 育 部 長 山 田 一 志 
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監査委員事務局長 小 林 由 治  総 務 部 次 長 佐々木 栄 典 

福 祉 部 次 長 青 柳   茂  産業振興部次長 小 湊 昌 博 

建設水道部次長 伊 藤 一 成  総 務 課 長 佐々木 栄 典 

総 務 課 長 佐々木 栄 典  財 政 課 長 寺 尾 真太郎 

税 務 課 長 宮 本 栄 一  防災交通課長 麻郷地   聡 

福 祉 課 長 干 場 みゆき  介護支援課長 千 葉   宏 

町 民 課 長 青 柳   茂  老人保健施設事務長 竹 中 利 哉 
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    １５番 戸 田 憲 悦 
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    開議 午前１０時００分 

────────────────────────────────── 

◎開議宣告 

○議長（西原 浩君） おはようございます。 

ただいまから第４日目の会議を開きます。 

ただいま出席している議員は１６名であります。 

定足数に達しておりますので、直ちに本日の会議を開きます。 

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

────────────────────────────────── 

◎日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（西原 浩君） 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第１２６条の規定により議長において指名いたします。 

１３番中村議員、１４番佐藤議員、１５番戸田議員、以上３名を指名いたします。 

────────────────────────────────── 

◎日程第２ 各議案の討論・採決 

○議長（西原 浩君） 日程第２ 各議案の討論・採決を行います。 

初めに、議案第６６号令和元年度別海町一般会計補正予算（第２号）の討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第６６号は、原案のとおり可決されました。 

議案第６７号令和元年度別海町介護サービス事業特別会計補正予算（第１号）の討論に入

ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第６７号は、原案のとおり可決されました。 

議案第６８号令和元年度別海町介護保険特別会計補正予算（第２号）の討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 
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○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第６８号は、原案のとおり可決されました。 

議案第６９号令和元年度町立別海病院事業会計補正予算（第１号）の討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第６９号は、原案のとおり可決されました。 

議案第７０号別海町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定

める条例の一部を改正する条例の制定についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第７０号は、原案のとおり可決されました。 

議案第７１号別海町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用者負担等に関する

条例の一部を改正する条例の制定についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第７１号は、原案のとおり可決されました。 

議案第７２号別海町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を

改正する条例の制定についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第７２号は、原案のとおり可決されました。 

議案第７３号別海町介護サービス利用者負担の軽減及び助成に関する条例の一部を改正す
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る条例の制定についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第７３号は、原案のとおり可決されました。 

議案第７４号別海町介護サービス使用料及び手数料条例の一部を改正する条例の制定につ

いての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第７４号は、原案のとおり可決されました。 

議案第７５号別海町印鑑登録及び証明に関する条例の一部を改正する条例の制定について

の討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第７５号は、原案のとおり可決されました。 

 議案第７６号別海町牧柵等管理施設の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の

制定についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第７６号は、原案のとおり可決されました。 

諮問第１号人権擁護委員候補者の推薦についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 
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○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、適任ということで御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、諮問第１号は、適任という意見を付すことに決定されました。 

諮問第２号人権擁護委員候補者の推薦についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、適任ということで御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、諮問第２号は、適任という意見を付すことに決定されました。 

諮問第３号人権擁護委員候補者の推薦についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、適任ということで御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、諮問第３号は、適任という意見を付すことに決定されました。 

同意第５号別海町固定資産評価審査委員会委員の選任についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり同意することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、同意第５号は、原案のとおり同意することに決定されました。 

同意第６号別海町固定資産評価審査委員会委員の選任についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり同意することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、同意第６号は、原案のとおり同意することに決定されました。 
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同意第７号別海町固定資産評価審査委員会委員の選任についての討論に入ります。 

討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり同意することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、同意第７号は、原案のとおり同意することに決定されました。 

────────────────────────────────── 

◎委員会付託省略の議決 

○議長（西原 浩君） ここでお諮りします。 

本定例会に提出されております日程第３ 発議第２号は、会議規則第３９条第３項の規定

に基づき委員会の付託は省略したいと思います。 

これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、日程第３ 発議第２号は、委員会の付託は省略することに決定いたしまし

た。 

────────────────────────────────── 

◎日程第３ 発議第２号 

○議長（西原 浩君） 日程第３ 発議第２号林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の

充実・強化を求める意見書についてを議題といたします。 

内容について説明を求めます。 

１５番戸田議員。 

○１５番（戸田憲悦君） はい。 

 林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書の内容について御

説明申し上げます。 

 本道の森林は、全国の森林面積の約４分の１を占め、国土保全、地球温暖化防止、林産物

の供給等の多面的機能の発揮が期待されており、これらの機能を十分に発揮させるためには、

「植えて育てて、伐って使って、また植える」といった森林資源の循環利用を進める必要が

ある。 

 森林の整備を進め、木材を積極的に利用していくことは、山村地域を中心とする雇用・所

得の拡大による地方創生にも大きく貢献するものである。 

 道では、森林の公益的機能の維持増進と森林資源の循環利用の実現に向け、森林整備事業

及び治山事業や林業成長産業化総合対策事業等を活用し、植林・間伐や路網の整備、山地災

害の防止、木造公共施設の整備、林業事業体の育成など、さまざまな取り組みを進めてきた

ところである。 

 今後、人工林資源が本格的な利用期を迎える中、既存の制度や森林環境譲与税を活用した

地域の特性に応じた森林整備の着実な推進や、森林資源の循環利用による林業・木材産業の

成長産業化の実現に向けて施策の充実・強化を図ることが必要である。 

 よって、国においては、次の措置を講ずるよう強く要望する。 
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 １、森林の多面的機能を持続的に発揮し、林業・木材産業の振興と山村における雇用の安

定化を図るため、森林整備事業及び治山事業の財源を十分、かつ安定的に確保すること。 

 ２、森林整備事業の都道府県・市町村負担分の起債を可能とする地方債の特例措置を継続

すること。 

 ３、森林資源の循環利用を通じて林業・木材産業の成長産業化を実現するため、地域の実

情を十分に踏まえ、森林整備から木材の加工・流通・利用までの一体的な取り組みや森林づ

くりを担う林業事業体や人材の育成に必要な支援措置を充実、強化すること。 

 発議第２号林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書。 

 上記の議案を、別紙のとおり別海町議会会議規則第１４条第１項及び第２項の規定により

提出いたします。 

令和元年９月１３日、別海町議会議長、西原浩殿。 

提出者、別海町議会議員、戸田憲悦。 

賛成者、同、小林敏之、同、松壽孝雄、同、木嶋悦寛、同、今西和雄。 

なお、意見書の朗読について先ほどの提案理由と同様のため割愛をいたします。 

以上、地方自治法第９９条の規定により意見書を提出する。 

令和元年９月１３日、北海道野付郡別海町議会議長、西原浩。 

意見書提出先、衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、財務大臣、総務大臣、文部科学

大臣、農林水産大臣、経済産業大臣、国土交通大臣、環境大臣、復興大臣。 

以上であります。 

御審議の上、議員各位の御賛同により御決定賜りますよう、よろしくお願いを申し上げま

す。 

○議長（西原 浩君） 発議第２号の内容説明が終わりましたので、本件の質疑を行いま

す。 

質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 質疑を終わります。 

これから討論に入ります。 

討論ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） これで討論を終わります。 

これから採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、発議第２号は、原案のとおり可決されました。 

────────────────────────────────── 

◎日程第４ 議員派遣の件 

○議長（西原 浩君） 日程第４ 議員派遣の件を議題とします。 

内容については、お手元に配付のとおりであります。 

お諮りします。 

議員派遣については、お手元に配付のとおり派遣することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 
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○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、お手元に配付のとおり派遣することに決定いたしました。 

────────────────────────────────── 

◎日程第５ 委員会の閉会中の継続調査の件 

○議長（西原 浩君） 日程第５ 委員会の閉会中の継続調査の件を議題とします。 

各委員長から、委員会において調査中の事件について、会議規則第７５条の規定によって

お手元に配りました申出書のとおり閉会中の継続調査の申し出があります。 

お諮りします。 

各委員長から申し出のとおり、閉会中の継続調査とすることに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（西原 浩君） 異議なしと認めます。 

したがって、各委員長からの申し出のとおり閉会中の継続調査とすることに決定いたしま

した。 

────────────────────────────────── 

◎閉会宣告 

○議長（西原 浩君） これで本日の日程は、全部終了いたしました。 

会議を閉じます。 

令和元年第３回別海町議会定例会を閉会いたします。 

閉会 午前１０時２０分  

────────────────────────────────── 

◎町長挨拶 

○議長（西原 浩君） 町長挨拶。 

○町長（曽根興三君） 第３回別海町議会定例会の閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し

上げます。 

 議員の皆様方におかれましては、４日間にわたり慎重な審議をいただき、提案されました

全ての案件に御決定を賜りました。 

 心から御礼を申し上げます。 

 また、本定例会では、平成３０年度の決算認定につきまして特別委員会が設置されまし

た。 

 木嶋委員長を初め、委員の皆様方にお忙しい中、審査いただくことになりますけれども、

どうぞよろしくお願いを申し上げます。 

 さて、本定例会の御質問の中で、「第２期別海町まち・ひと・しごと創生総合戦略」につ

いて御質問がありましたけれども、現在、庁舎内の各検討会議におきまして、主要な施策や

具体的事業等につきまして、第７次総合計画との整合性を図りながら策定作業を進めている

状況でございます。 

 今後、策定の過程におきまして、議員の皆様方への説明をして、そして意見をいただくこ

となどを進めながら、１２月定例会までには素案をまとめまして、パブリックコメント等を

実施した上で、本年度中の計画策定完了を目指してしっかり取り組んでいるところでござい

ますので、御理解のほどよろしくお願い申し上げます。 

 次に、今後の日程でございます。 

 あしたとあさっては、皆さん御存じのとおり、第５０回の別海町産業祭が開催される予定

で今準備を進めております。 
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 天気予報では、あさっての空模様が若干気になるところでございますけれども、全日程が

天候に恵まれた中で開催されるように期待するところでございます。 

 昨年は、おかげさまで２日とも晴れたということで、近年にないよい天気でございまし

た。 

 ことしも２日とも晴れることになれば、これは、今まで、起きたことのない大変幸いな状

況になると思っておりますので、ぜひそうなるように願っているところでございます。 

 また、１０月の６日でございますけども、これは、本町のスポーツイベントの最大規模で

あります第４１回の別海町パイロットマラソン大会が開催されます。 

 昨年は、台風の影響で残念ながら中止となりましたけれども、ことしこそ天候に恵まれ

て、しっかり開催されることを願っているところでございます。 

 申込者数は、昨年よりもフルマラソン並びに５キロメートルとも若干減少しておりますけ

れども、合計で１,７０２名のエントリーがあります。 

 本年度も釧路地方陸上協会の御理解をいただき、そのほか多くの関係機関、多数のボラン

ティアの方々の御協力をいただきまして、歴史ある大会を成功させたいというふうに考えて

おります。 

 釧路陸協では、張江会長に長年御協力をいただいておりましたけれども、会長は引退され

て、会長は変わっておりますけれども、張江会長の御努力・御尽力により、今までパイロッ

トマラソンが公認競技としてしっかりと進めてこられました。 

これは、大変ありがたいことでございまして、会長には感謝を申し上げたいと考えている

ところでございます。 

 歴史ある大会が成功されることを願うとともに、議員の皆様方にもぜひ沿道で声援を送っ

ていただければ、そんなふうに願っております。 

 また、パイロットマラソンの翌週ですけれども、１０月１３日には第５９回の「西別川あ

きあじまつり」が開催されます。 

 また、その「あきあじまつり」の前後で枚方市との交流事業であります「菊と緑の会ｉｎ

べつかい」が開催される予定になっておりまして、ことしは関西方面から５名の女性が来る

予定になっております。 

 今申し上げましたように、本町の秋を代表するさまざまなイベントが続きますけれども、

関係者の皆様方の御協力をいただき盛況に開催されることを期待しているところでございま

す。 

 また、１０月１９日には、札幌市におきまして第２８回の札幌・別海ふるさと会が開催さ

れることになっております。 

 また、１０月の中旬ごろ、まだ、日程ははっきり決まっておりませんけれども、羅臼町・

標津町・本町の３町並びに町議会及び漁協関係合同で、今回の質問にも出ました根室海峡に

おけるロシア連邦トロール漁船の操業確認と即時停止についての要望活動を行う予定でござ

います。 

 道議会、北海道及び中央省庁へ要請活動に行こうという予定でおりますので、また、それ

だけではなくて、そのほかいろいろな場面での、防衛にしろ、国土交通省にしろ、懸案事項

が多々出ておりますので、種々要請活動をしっかり展開してまいりたいと。 

 また、内閣も変わりましたことから関係大臣、政務官とも変わっておりますので、早急に

出向いて御挨拶をしに行くということは大切なことだと思っております。 

 最後になりますけれども、１０月上旬から１１月上旬にかけて実施が公表されておりま



- 13 - 

す、本年度の矢臼別演習場における沖縄県道１０４号線越え実弾射撃訓練の分散実施でござ

いますけど、これにつきましては、来週にも具体的日程が町に説明される旨の連絡を受けて

おります。 

 具体的な情報があり次第、議員及び町民の皆様や関係機関等に速やかに周知をしてまいり

ます。 

 きょうの道新の１面にも出ておりましたけれども、矢臼別演習場を使った各種演習につい

ての意見がいろいろ出ておりますし、動きもありますので、そういった部分での対応もしっ

かりしていかなきゃならんというふうに、いま一度感じているところでございます。 

 以上で定例会閉会に当たりましての御挨拶とさせていただきます。 

 大変ありがとうございました。 

○議長（西原 浩君） 以上で終わります。 

 皆様大変御苦労さまでございました。 

 


